

Quince Muertos y 30 Heridos, son las Víctimas del Derrumbe en Argentina

BUENOS AIRES, 6 de diciembre (AFP) — Quince muertos y 30 heridos es el resultado hasta el momento, del derrumbe del edificio Cóndor, sede del comando en jefe de la fuerza aérea argentina, ocurrido ayer por una falla de la estructura del inmueble, según la información oficial.

El Presidente Jorge Videla acudió hoy al lugar de los acontecimientos y se interesó personalmente por los trabajos de remoción de escombros, que no se interrumpen desde ayer, cuando siete pisos del ala derecha del inmueble se desmoronaron, dejando una montaña de escombros de diez metros de altura, coronada por la losa superior del edificio, donde estaba la antena de televisión.

Potentes excavadoras de empresas privadas seguían hoy retirando escombros que cargaban en camiones de la municipalidad de Buenos Aires que, a su vez, los arrojaban en un sector del helipuerto de la fuerza aérea, a unos cien metros del edificio Cóndor.

Ahí, soldados de aeronáutica separaban papeles y elementos varios de los desechos.

El férreo dispositivo de seguridad montado ayer en torno del edificio Cóndor se redujo un tanto hoy, pese a lo cual se mantiene por la fuerza alejados a los periodistas 200 metros del inmueble.

Todos los diarios de hoy, que se reseñan pormenorizadamente el siniestro y publican en primera plana espectaculares fotografías del edificio, limpiamente cortado en dos por su costado derecho, se refieren a las reiteradas trabas puestas por las autoridades a los periodistas, para el cumplimiento de su misión.

Algunos reporteros fueron detenidos —y luego liberados—, otros empujados violentamente por personal

militar vestido de civil y a varios fotógrafos de prensa se les obligó por la fuerza a entregar sus cámaras, de las que fueron extralidos y velados los rollos.

Quince personas murieron y por lo menos treinta resultaron heridas en el derrumbe, ocurrido al medio día de ayer, de un sector del edificio sede del comando de la fuerza aérea argentina, dice el informe de fuentes militares.

Las víctimas incluyen a oficiales de la Fuerza Aérea y personal civil que se encontraba almorzando en el inmueble cuando se desplomaron, al parecer debido

a una falla estructural, 7 pisos de un ala del Edificio Cóndor, de 14 plantas.

Desde el momento en que ocurrió el accidente cuadrillas de rescate del cuerpo de bomberos, reforzadas por personal militar, han trabajado ininterrumpidamente en la remoción de los escombros.

A medida que las tareas de levantar pesados bloques de concreto progresaban, el número de víctimas creció, hasta llegar a los quince muertos, pero las fuentes señalaron que se temía que podía haber más cuerpos sepultados entre las ruinas.



EL UNIVERSAL/United Press International

Impresionante derrumbe se produjo en Buenos Aires cuando 7 de los 14 pisos del edificio de la Fuerza Aérea argentina se vinieron por tierra. Toneladas de escombros cayeron sobre la calle e hirieron a un número indeterminado de personas. La tragedia se atribuye a fallas estructurales de la construcción. (Información en la página 15)

EL UNIVERSAL

En la capital argentina

Murieron 16 personas al derrumbarse un edificio

BUENOS AIRES, Argentina, 6 de diciembre (AFP). — A 16 muertos, seis heridos de consideración y una treintena que sufrieron diversas contusiones asciende el balance total del derrumbe producido el viernes último en la sede del comando de la Fuerza Aérea argentina aquí, informó esta noche el comando en jefe de la misma.

El comunicado extendido agregó que se dieron por finalizadas las tareas de búsqueda y salvamento.

El derrumbe fue provocado, al parecer, por fallas en el columnado del edificio Cóndor y la remoción de escombros fue una ardua tarea, efectuándose con gran lentitud ante la posibilidad de hallar sobrevivientes.

Algunos empleados, sobrevivientes del derrumbamiento, comentaron esta noche que por encima del edificio existía un "corredor aéreo" por el cual constantemente pasaban los jets que iniciaban su vuelo en el aeropuerto metropolitano, situado

a unos 2.000 metros del edificio afectado.

Esa circunstancia permitía verificar cada vez que pasaba un avión una marcada vibración a la cual se habían habituado los ocupantes del edificio.

Igualmente destacaron que el derrumbe se produjo ayer precisamente cuando pasaba uno de los jets.

En esos momentos se produjo una vibración y el edificio —según aquellos testigos— "comenzó a temblar" por lo que los ocupantes se precipitaron hacia la calle.

Pero la oscilación fue perceptible únicamente en los pisos superiores, agregaron.

Esa hipótesis parece corroborarse puesto que todos los cadáveres fueron hallados entre el personal que trabajaba en la planta baja y en el primer piso, quienes no se apartaron de nada anormal hasta el momento del derrumbe.